



association
pour l'animation spirituelle
des EMS de l'Est vaudois

16 établissements médico-sociaux de la région de Vevey et Montreux proposent un service d'animation spirituelle œcuménique dans leurs institutions. Par ce service, nous désirons :

- **Assurer une présence spirituelle** auprès des résidents sur une base interconfessionnelle
- **Compléter l'offre des aumôniers** en EMS sans la suppléer.

Nos animatrices spirituelles interviennent dans les institutions selon quatre axes principaux :

- Priorité à la relation personnelle avec les résidents, ainsi qu'avec leurs familles et leurs proches.
- Animation de rencontres spirituelles de groupe.
- Partenariat avec le personnel des EMS dans l'accompagnement holistique de chaque résident.
- Partenariat avec les aumôniers désignés par les Eglises.

EMS : BEAU-SEJOUR

Notre animateur spirituel : Bruno Duarte

Coordonnées :



UNE ASSOCIATION

Notre association s'engage à maintenir et à promouvoir une animation spirituelle dans les EMS de l'Est vaudois.

Cette animation est essentielle à l'accompagnement et au bien-être de nos aînés.

VOTRE SOUTIEN EST PRECIEUX ET INDISPENSABLE

- ✓ Devenez membre individuel de l'Association (cotisation minimale de CHF 30.– par année)
- ✓ Faites un don (IBAN : CH76 0076 7000 K091 4101 5)

Pour tous renseignements et contacts :

Association pour l'animation spirituelle
des EMS de l'Est vaudois

Président

Philippe Hirsiger, Fondation Beau-Séjour Tél : 021 925 90 01
direction@fondationbeausejour.ch

Secrétaire

Jean-Luc Andrey, La Maison du Pèlerin

Administration

La Maison du Pèlerin